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第 5回あま市本庁舎基本設計委員会会議録要旨 

 

■日  時 平成 29年 11月 2日（木）午後 2時から午後 3時 35分まで 

■場  所 あま市役所本庁舎 2階 第 3・4会議室 

■出席者等 

 （委 員）  12名 

（事務局）  10名 

（傍聴者）   5名 

（その他）   5名 

 

議 事 

■議題 

(1) 第 4回基本設計委員会のおさらい 

 

(2) 市民ミーティング結果の報告（平成 29年度） 

【説明内容】 

事務局より資料 1の内容について説明 

【主な意見等】 

委 員： 市民ミーティングでは、新庁舎を市民が気軽に利用するための機能に

ついて、特に中高生から自由な意見が出ていたため、ぜひ検討していた

だきたい。 

事務局： 頂いたご意見を参考にして、引き続き検討してまいります。 

 

(3) 基本設計（最終素案）の報告 

【説明内容】 

事務局より資料 1の内容について説明 

【主な意見等】 

委 員： 庁舎の生活排水の排水先はどのようになっているのか。 

事務局： 地元と協議を行い、周辺環境を悪化させないように努めてまいりま

す。 

委 員： 災害時に液状化した際の防災機能について、対応を検討してもらいた

い。 

事務局： 頂いたご意見を参考にして、引き続き検討してまいります。 

委 員： 自然エネルギーの活用について、地中熱を利用した空調システムにつ

いて、このシステムは一般的なのか。 

事務局： 初期費用が多くかかる設備ではございますが、補助制度を活用するこ

とによって費用面でも有効であると考えております。 
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委 員： 地中熱利用について、ライフサイクルコストの面では有効か。 

事務局： 電気に比べて非常に有効であるということから、今回採用させていた

だきました。 

委 員： 本会議場については多目的な利用を図るという提案があるが、委員会

室についても利用していない期間は他の会議に利用してもらいたい。 

事務局： 議会スペースの活用につきましては、議会並びに議会事務局と調整を

進めております。議会からは非常に前向きなご意見をいただいておりま

すので、引き続き調整してまいります。 

 

(4) 概算事業費について 

 【説明内容】 

事務局より資料 1の内容について説明 

【主な意見等】 

委 員： 用地の取得状況を教えてください。 

事務局： 現在用地交渉を進めているところであり、早ければ５月頃に地権者の

皆様と契約を行ってまいりたいと考えております。 

委 員： 概算事業費に対して、国からの補助金はどのくらいでるのか？ 

事務局： 国からの補助金ではありませんが、普通交付税の対象となる「合併推

進債」を活用して庁舎建設を行ってまいります。 

委 員： 当初は想定不可の要因が追加されることや、災害対策について昨今の

自然災害への想定レベルが上がっていることに対して、高い基準での設

計が求められることから、やむを得ない増額だと思います。 

委 員： 庁舎に持たせる防災機能について、その必要性を住民に対して十分に

説明すること。 

事務局： 今後は詳細設計の中で細かく調整したうえで、防災機能を踏まえて説

明できるよう整理してまいります。 

 

(5) パブリックコメントの実施について 

 【説明内容】 

事務局より資料 2の内容について説明 

【主な意見等】 

委 員： 専門用語が多くみられるため、一般の方にもわかるように資料を作成

すること。 

事務局： 頂いたご意見を参考に対応してまいります。 

 


